



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

DECLARA

Su preocupación y su más enérgico rechazo a la brutal represión que sufrieron los trabajadores azucareros del Ingenio Ledesma en la provincia de Jujuy, quienes fueron reprimidos por la policía provincial mientras se manifestaban en reclamo de un aumento salarial y mejores condiciones de trabajo.

SANCHEZ ALICIA
Dip. Bloque FPV.P.J.
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Los trabajadores azucareros del ingenio LEDESMA iniciaron un paro por tiempo indeterminado y a media mañana fueron reprimidos con gases y balas de goma por parte de la policía de Jujuy, en el marco de un paro por tiempo indeterminado por aumento salarial y mejores condiciones de trabajo.

Rafael Vargas, secretario general del Sindicato de obreros y empleados del Ledesma (Soeail), señaló que la represión policial se desató cuando un importante número de huelguistas se dirigían hacia la planta de gas, en el interior del predio del Ledesma.

Allí fueron recibidos por la seguridad privada de la planta y por efectivos de la Gendarmería Nacional que desataron una brutal represión. Hubo al menos 80 trabajadores heridos al borde de la asfixia por los gases lacrimógenos, mientras no se permitían ingresar ambulancias para la atención de los trabajadores lastimados.

El paro por tiempo indeterminado se inició luego de la decisión, por "amplia mayoría" en una asamblea general, según informó el Soeail, "para que los directivos de la empresa recapaciten que lo que ofrecen es mucho menor que lo que otros ingenios más chicos ya acordaron con sus trabajadores".

"Las cifras de la última propuesta de la empresa siguen siendo insuficientes y están en promedio unos 600 pesos por debajo de la tira salarial del (ingenio) San Isidro, donde cerraron su acuerdo hace dos meses" con una "tira final de 16.363 pesos", señaló Vargas.

Ledesma es la empresa líder en el sector con una cosecha record y ganancias millonarias; había celebrado el aumento de corte de etanol en las naftas, un nuevo ingreso millonario a las arcas de los Blaquier.

Los tres ingenios jujeños están en conflicto: La Mendieta por paritarias y La Esperanza con sus trabajadores que enfrentan el vaciamiento y los despidos. El gobierno viene de declarar una ley de Emergencia en el Ingenio La Esperanza que plantea la desvinculación de 800 de sus 1300 trabajadores, entre retiros voluntarios y trabajo en cooperativas.

A días de cumplirse el 40 aniversario de la noche del Apagón, del 20 de julio de 1976, donde la dictadura militar, con el apoyo logístico de la empresa, secuestró y desapareció a dirigentes obreros y activistas en Ledesma, el gobierno de Morales reprime a los trabajadores que se organizan y luchan por su salario.

Por tratarse de un hecho que representa una violación a los derechos humanos, solicito a los/as Sres/as. Diputados/as acompañen con su voto la presente iniciativa.


SANCHEZ ALICIA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.